

Communiqué de presse - septembre 2024

LET'S CELEBRATE! *

J-40 jours Le Mondial de l'Auto Paris 2024 ouvrira ses portes le 14 octobre 2024



À 40 jours de l'ouverture, il est l'heure de s'accréditer pour assister à l'événement automobile le plus attendu de la rentrée

Le 4 septembre 2024 (Paris) - Le Mondial de l'Auto Paris 2024 sera de retour du 14 au 20 octobre prochain à Paris Porte de Versailles. Cet événement incontournable de l'industrie automobile réunira les plus grands constructeurs internationaux, les acteurs majeurs des nouvelles technologies de la mobilité, ainsi que les dernières innovations du secteur.

La journée du 14 octobre, réservée aux médias et aux professionnels

La journée du 14 octobre est spécialement dédiée à la presse, vous offrant l'opportunité exclusive de découvrir en avant-première les nouveautés, d'assister aux conférences de presse des constructeurs et de rencontrer les acteurs majeurs de la filière.

Afin d'assurer votre accès à cette journée exceptionnelle, nous vous invitons à <u>procéder à votre</u> demande d'accréditation dès maintenant via notre site officiel https://mondial.paris/.

Les places étant limitées, nous vous recommandons de faire la démarche dès que possible.

Le Monde de l'Auto se donne rendez-vous au Mondial

Les constructeurs seront au cœur de l'événement. 75% des acteurs du marché mondial ont souhaité prendre part à cette célébration:

Allemagne: Audi, BMW, Mini, VW, VW LCV, Skoda

Chine: BYD, Forthing, GAC, Seres, Skyworth, XPeng, Maxus, HONGQI

Corée : Kia

Etats-Unis: Ford, Ford LCV, Cadillac

France: Renault, Dacia, Alpine, Mobilize, Renault Pro+, Peugeot, Citroën, Ligier, Aixam, Dangel, Eon

Motors, Kilow, Delage, Devalliet, ERC, Pantore, PGO, YNA

Italie: Alfa Romeo, Iveco

Japon: THK

République Tchèque : Skoda

Suisse: Microlino

UK: Moke

Les grandes lignes de la programmation

Exposition Pop Culture by Movie Cars Central

Découvrez 25 véhicules iconiques du cinéma et des séries TV, issus de la collection de Franck Galiègue, la plus grande d'Europe. Parmi les modèles exposés au Pavillon 7.1 : la Batmobile, la Ford Gran Torino de Starsky et Hutch, la Peugeot 406 de Taxi, la Delorean de Retour vers le Futur 2, et bien d'autres.

Exposition « On n'arrête pas le progrès ! »

Explorez les grandes innovations automobiles qui ont marqué l'histoire, à travers vingt voitures emblématiques du XXe siècle à aujourd'hui. Une immersion dans le patrimoine automobile et son impact sur nos vies modernes.

Centre d'essais

Testez les dernières nouveautés sur un parcours dédié avec un départ depuis le Hall 7.1 (uniquement sur réservation).

Nocturnes festives

Prolongez votre visite les vendredis et samedis soir avec des nocturnes animées par les DJs de Radio FG, et profitez d'un espace de restauration sur place. Radio FG délocalisera également son émission phare, "Happy Hour FG" animée par Antoine Baduel, pour l'événement.

Conférences sur le « Futur de l'Automobile »

En partenariat avec Google, un cycle de conférences dédié aux professionnels et partenaires du secteur automobile se tiendra pour explorer les défis et innovations à venir.

Informations clés:

Date d'ouverture : 14 octobre 2024
Lieu : Paris Expo Porte de Versailles

Accréditation Presse : https://mondial.paris/espace-presse/accreditation-presse

Pour suivre toutes les actualités du Mondial de l'Auto Paris 2024, rendez-vous sur la plateforme digitale https://mondial.paris/.

*Célébrons l'Automobile!

Contacts presse: Angélique Warain +33 6 85 54 36 33 & Sophie Morlier + 33 85 27 33 23 presse-mondial@hopscotchgroupe.com

A propos du Mondial de l'Auto Paris 2024

Le Mondial de l'Auto Paris 2024 est l'un des premiers salons automobiles au monde de par sa fréquentation et sa longévité. L'événement a été créé en France en 1898 par les pionniers de l'automobile et a lieu tous les deux ans. Porté par la filière automobile, le Mondial de l'Auto se veut la vitrine d'une industrie à l'avant-garde d'innovations, qui dessinent la place centrale que jouera l'automobile dans la mobilité du futur. La PFA et Hopscotch sont associés, depuis 2019, pour son organisation.